ZIHRAS

4

04/04/2025





Choca la oposición por respaldo a la Presidenta

Los gobernadores de Querétaro, Mauricio Kuri, y de Jalisco, Pablo Lemús, de distintos partidos a Morena, respaldaron el resultado de las negociaciones que tuvo la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, con su homólogo estadounidense, Donald Trump, y que permitiron que no se impusieran aranceles adicionales por parte de Estados Unidos a las exportaciones mexicanas.

El panista Mauricio Kuri dijo que a pesar de ser de un partido distinto al de la titular del Ejecutivo federal, los puntos que presentó este jueves en el Museo de Antropología, son muy importantes. En tanto, el emecista, Pablo Lemus aseguró que Jalisco va a apoyar el Plan México "y será un factor determinante en la recuperación económica de nuestro país".

Ala par, las bancadas de Morena, PT y Verde respaldaron "irrestrictamente" a la Presidenta.

"Desde los Grupos Parlamentarios de Morena, Partido del Trabajo y Partido Verde en el Senado de la República, expresamos nuestro irrestricto respaldo al Plan México encabezado por nuestra Presidenta de México, la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, que con su liderazgo firme y valiente, defiende y protege los intereses nacionales y la soberanía del pueblo de México.

Por su parte, Clemente Castañeda, coordinador de los senadores de MC, reconoció la buena intención en el proyecto pero acotó que "el optimismo desbordado del Gobierno federal puede convertirse en parte del problema". Ante este segundo argumento de que a otros les fue peor, respondo. La economía mexicana va a salir mucho más lastimada que la china, que la alemana y que la española"

RICARDO ANAYA

Senador del PAN

La presidenta salió a librar muy bien esta relación con un presidente que es complicado para negociar, ella lo ha sabido manejar bien y esto nos pone en una ventaja competitiva con los demás países*

MAURICIO KURI (PAN)

Gobernador de Querétaro

A nuestro estado siguen llegando las inversiones en una gran medida 70% de la producción de semiconductores a nivel nacional"

PABLOLEMUS (MC)

Gobernador de Jalisco

Mientras que, el senador Ricardo Anaya auguró momentos después de que la presidenta Sheinbaum anunciará que el Plan México, los aranceles "lastimarán" más a México que a China y señaló que la postura del Gobierno es fantasiosa pero, desde la perspectiva realista./KARINA AGUILARY LUIS VALDÉS PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



4 04/04/2025

LEGISLATIVO





EVENTO. Integrantes de la Cuarta Transformación estuvieron en primera fila durante la presentación de los 18 puntos del Plan México, este jueves.